XV Torneo Regularidad LAG.

Golf Layos (Toledo) 21-10-2024

Mi primera preocupación a la hora de escribir esta crónica era intentar liberaros del desasosiego del cambio climático y para ello he consultado las temperaturas de Layos en los 10 últimos años descubriendo que en el 2021 y 2017 la temperatura fue igual e incluso superior a la que tuvimos ayer, que llegó a los 25 grados. Ni que decir tiene que los 43 jugadores presentes estábamos encantados de jugar con ese ambiente y sin ese aire que sin saber porque, siempre se pone en nuestra contra.

El estado del campo reflejó la libertad de opinión de la que somos defensores a ultranza, los más cultos lo calificaban de "ignominioso", una gran parte de vergonzoso, otros que mal, pero mejor que en años anteriores, y yo, por eso de no estropear el campo, cogí solo dos calles, disfruté del maravilloso rough que tiene este campo y a pesar de eso no lo vi tan mal. La calificación fue de 6,66

Uno de los atractivos de jugar en este campo es la comida, motivo por el que solo 2 de los jugadores no se quedaron a comer, y en esta ocasión podemos calificarlo de merienda-cena, pues hubo partidos que estuvieron cerca de "6 horas disfrutando" del soleado día. Si bien la calificación fue buena, 7,77, mi modesta opinión es que ha bajado de calidad y cantidad bastante con respecto a años anteriores.

Ya visitamos Layos en primavera y no recordaba la gran diferencia que existe de salir desde amarillas 6.025 metros a salir de rojas 4.683 metros, momento en el que me planteé salir de estas últimas, pero se me olvidó, como otras tantas cosas, ¿será la edad? Del campo solo recordaros que, aunque el agua está presente en 7 hoyos, solo 2 en la primera vuelta, y que hay bastantes fuera de límites "accesibles", nuestro mayor enemigo podría ser el rough, alto, espeso y yo diría que algo dejado de la mano de la madre naturaleza, que en ciertas ocasiones te exige dos golpes para colocarla bien y siempre te impide intentar llegar en regulación.

Día duro para las estadísticas pues un campo blando y un rough "complicado" nos castigaron bastante:

- 9 birdies en cuatro hoyos distintos supusieron un 1,16%.
- Los pares fueron 80 hasta llegar al 10,34% y no conseguimos par alguno en el hoyo 13.
- Nos fuimos hasta un 88'5% entre bogey (28,29%) y doble bogey o superior (60,21%).

Contrariamente a Montealvar en esta ocasión los hoyos más fáciles y difíciles coincidieron en un gran número de ellos con su hdcp.

Así el hoyo más fácil fue el hoyo 7 (hdcp 18) sin birdies, pero con 15 pares. Par 3 de 127 u 86 metros desde amarillas o rojas. Recto, en ligera bajada y como única dificultad un bunker a la entrada del green por su izquierda. El green cae de izquierda a derecha y recibe con algo de cuesta.

El más difícil fue el hoyo 13 (hdcp 1), sin birdies, sin pares y con un 80% de doble bogey o superior. Par 4 con 388 o 297 metros desde amarillas o rojas en el que difícilmente consigues llegar en regulación. Es recto con una salida en pronunciada cuesta y en el que los árboles cercanos al tee te dan la sensación de calle estrecha. Si consigues no agobiarte y poner la bola en calle el segundo golpe es el más sencillo pues la calle se ensancha, de verdad, para dejarte un último golpe complicado a un green en alto y amplio.

Lo que comenté sobre la dureza del recorrido se refleja en que solo 8 jugadores consiguieron 30 o más puntos, un 22% de los de primera categoría y un 9% entre los de segunda. Los ganadores fueron los únicos que cumplieron con su hdcp:

- En primera entre 22 jugadores, ganó Néstor González Brasero con 39 puntos.
- En segunda **Jorge Franco Muñoz Villanueva** con 37 puntos fue el ganador entre 21 jugadores.

Los rankings con la única novedad de que los líderes aumentan la diferencia:

- En primera Juan José Santos-García Torres con 457 puntos.
- En segunda Jorge Franco Muñoz Villanueva con 429 puntos.

Los dos approach patrocinados por **GolfTime** y **LAG** fueron para:

- Hoyo 7 para Ricardo Calviño Tilves.
- Y en el emblemático hoyo 15 fue **José Juan Rueda González** al que no le asustó el agua.

Próximo torneo el día 29 en el lejano campo de Palomarejos y recordad que se jugará en martes, por lo que el Club ha preparado una estupenda salida el lunes 28 para emplear de mejor forma los kilómetros que hay que hacer, jugando en el precioso campo de la isla de Valdecañas, así que aprovechad los que podáis.

Desgraciadamente el Presidente no nos pudo dar su apasionante "speech" de sobremesa puesto que nos echaron del restaurante por lentos en el juego

En Madrid a 23-09-2024

AMLdIP